
НАИМЕНОВАНИЕ ЦИФРОВОГО КОДА

Assetto Corsa Competizione Nurburgring 24h Pack

ОПИСАНИЕ

Внимание! Для запуска требуется Assetto Corsa Competizione.

В  игре  Assetto  Corsa  Competizione  теперь  доступен  пакет  24h  Nürburgring  Pack.
Нордшляйфе, или «Зеленый ад» — это, пожалуй, самая культовая гоночная трасса мира,
которая привлекает тысячи профессиональных гонщиков и любителей из всех стран. Трек
длиной в 20,76 километра с 70 поворотами считается самым сложным в мире.

Пакет 24h Nürburgring Pack позволит вам погонять по треку, который помнит множество
исторических событий. Испытайте себя в гонке на объединенном треке: Нюрбургринг GP и
Нордшляйфе в одном пакете!

ASSETTO CORSA COMPETIZIONE ® KUNOS Simulazioni Srl – 2018 All rights reserved. All other
trademarks are property of their respective Owners. Developed by KUNOS Simulazioni Srl. The
Assetto  Corsa's  logo  is  a  registered  trademark  of  KUNOS  Simulazioni  Srl.  FMOD  Studio,
copyright Firelight Technologies Pty, Ltd., 2012-2016. Manufacturers, cars, names, brands and
associated imagery featured in this game in some cases include trademarks and/or copyrighted
materials  of  their  respective  owners.  Produced  under  license  of  SRO.  All  rights  reserved.
Produced under license of Ferrari Spa. The name FERRARI, the PRANCING HORSE device, all
associated logos and distinctive designs are property of Ferrari Spa. The body designs of the
Ferrari cars are protected as Ferrari S.p.A. property under design, trademark and trade dress
regulations.  Trademarks,  design patents and copyrights are used with the approval  of  the
owner AUDI AG. Manufactured under license from McLaren Automotive Limited. McLaren and
McLaren 650 GT3 are the trademarks of McLaren Racing Limited, McLaren Automotive Limited
and the McLaren Group of companies. The BMW trademarks are used under license from BMW
AG.  The  Trademarks,  copyrights  and  design  rights  in  and  associated  with  Lamborghini,
Lamborghini with Bull and Shield Device are used under license from Automobili Lamborghini
S.p.A., Italy. "Mercedes-Benz" and "Three pointed star in a ring" are trademarks of Daimler AG
and  used  under  license  by  KUNOS SIMULAZIONI  Srl.  Nissan  Motor  Co.,  Ltd.  trademarks,
designs, coyrights and/or other intellectual property rights are used under license.THE USE OF
THIS SOFTWARE IS NOT ALLOWED IN ANY WAY IN PUBLIC, AND/OR FOR PROMOTIONAL,
ENTERTAINMENT,  TRAINING,  EDUCATIONAL  OR  COMMERCIAL  PURPOSES,  FOR  FREE  OR
NOT, WITHOUT AN EXPLICIT, WRITTEN PERMISSION PROVIDED BY KUNOS SIMULAZIONI
SRL.

АКТИВАЦИЯ

Предназначено для получения доступа к личному кабинету пользователя для дальнейшей
активации продукта.

Инструкция по получению цифрового кода:

1. Для доступа к личному кабинету перейдите по ссылке: https://www.mvideo.ru/code;

2. Введите первые две цифры кода из e-mail/sms или чека (например 15-..);

3. После ввода данных Вы будете переадресованы на страницу получения цифрового
кода https://key.buka.ru/, на которой нужно ввести оставшиеся цифры Вашего кода
из e-mail/sms или чека;

https://key.buka.ru/
https://www.mvideo.ru/code


4. После  успешной  активации  Вы  получите  доступ  к  личному  кабинету.  Следуйте
инструкциям в личном кабинете.

Ключ Assetto Corsa Competizione Nurburgring 24h Pack (PC) активируется в Steam.

Как активировать ключ и начать играть в Assetto Corsa Competizione Nurburgring 24h
Pack (PC):

1. Если у вас не установлен Steam клиент, скачайте и установите его .
2. Войдите в свой аккаунт Steam или зарегистрируйте новый, если у вас его еще нет.
3. Чтобы  активировать  ключ,  выберите  пункт  «Активировать  через  Steam...»  в

разделе  «Игры»  или  «Добавить  игру»  в  левом  нижнем  углу  приложения  и
выберите там «Активировать через Steam...».

4. Введите ключ активации (чтобы его получить, необходимо купить Assetto Corsa
Competizione Nurburgring 24h Pack (PC)).

5. После этого игра отобразится в  разделе «Библиотека»,  и  вы сможете  скачать
Assetto Corsa Competizione Nurburgring 24h Pack (PC).

СИСТЕМНЫЕ ТРЕБОВАНИЯ

Минимальные параметры для PC:

 Операционная система: Windows 10 64 bits

 Процессор: Intel Core i5-4460

 Оперативная память: 4 ГБ

 Видеокарта: GeForce GTX 750

 DirectX(R): 11

 Звуковая карта: совместимая c DirectX

 Жесткий диск: 50 ГБ

https://store.steampowered.com/login/
https://store.steampowered.com/login/
https://store.steampowered.com/login/

